
Jahresbericht 2022 des Arbeitskreises Analytik mit Radionukliden und Hochleistungsstrahlenquellen 

 

Die Mitgliederzahlen sind im Berichtsjahr stabil geblieben, nachdem in den Vorjahren ein Zuwachs 

erfolgte. 

Die pandemische Lage hat sich weiterhin stark auf das Laben des Arbeitskreises ausgewirkt. Aufgrund 

der persönlichen Situation aller Vorstandsmitglieder konnten die geplanten Veranstaltungen leider 

nicht durchgeführt werden. So mussten wir das für das Frühjahr geplante Seminar SAAGAS erneut 

absagen, da wir keine bindenden Zusagen für den geplanten Veranstaltungsort erhalten konnten. 

Wir planen, im kommenden Jahr die jetzt mehrfach ausgesetzte Veranstaltung nachholen zu können. 

Wir hoffen, in diesem Jahr das Versäumte nachholen zu können. 

 


